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令和元年 第１０回 川口市教育委員会定例会会議録

日 時 令和元年７月４日（木）

午後１時３０分

場 所 川口市教育局教育委員会室

１ 出席者

  教育長    茂 呂 修 平     書記長  稲 垣 雅 世

委 員    齋 藤   卓     書 記  栗 原   栄 

委 員    宿 谷 岩 男     書 記  菅 井   学 

  委 員    中 田 裕 之     書 記  戸井田 昌 也

委 員    菅 原 京 子     

２ 説明のため出席した者

  生涯学習部長    間 中 浩 之

  学校教育部長    山 田 浩 一

  教育総務課長    稲 垣 雅 世

生涯学習課長    佐 藤 健 一

  文化推進室長    江 原 季 佳

  文化財課長     風 間 祐 司

中央図書館長    折 原 直 人

  科学館長      髙 山 久美子

  スポーツ課長    濵 田 武 徳

  庶務課長      石 田 英 樹

  学務課長      森 田 吉 信

  指導課長      三 浦 伸 之

  学校保健課長    内 田 大 輔

  高等学校事務長   長 澤 章 臣

３ 前回会議録の承認

茂呂教育長   第９回教育委員会定例会会議録については、書記より、各委員に事前配付

している。質疑があればお聞かせ願いたい。

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

４ 教育長報告
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（１）７月行事予定について 

茂呂教育長   ７月行事予定については、書記より、各委員に事前配付している。質疑が

あればお聞かせ願いたい。

【質疑応答概要】

中田委員    市民大学「歴史講座 いだてん～東京オリンピック噺～」は、どのような

内容か。

生涯学習課長  日本マラソン界の父と言われている金栗四三の生涯と近代オリンピックに

ついて、７日から毎週日曜日に計４回に渡り劇作家の方に講演頂くものであ

る。

菅原委員    文化財課の行事予定にある、演劇「かけくらべ」とは旧田中家住宅のどこ

を使用して開催するのか。

文化財課長   劇団の協力により旧田中家住宅の日本間において、開催する。また、定員

は、１回５０名程度となっている。

菅原委員    中央図書館の行事予定において、毎月「おはなし会」を多く開催している

が、対象や参加人数等はどのようなものか。

中央図書館長  「おはなし会」は、４歳以上を、また、館によって多少の違いはあるが、

「わらべうた」は、もう少し小さい子どもを対象として開催している。

        なお、参加者は１回につき、１０名から２０名くらいが参加している状況

となっている。

菅原委員    指導課の行事予定にある、第１回保護者と共に不登校を考える会に関連し

て、適応指導教室に現在通っている児童生徒の人数はどのようなものか。ま

た、第１回保護者と共に不登校を考える会の内容及び、参加予定人数はどの

ような状況か。

指導課長    適応指導教室には、現在小学生が２名、中学生が１８名の計２０名が通っ

ている。

        第１回保護者と共に不登校を考える会は、埼玉学園大学大学院の杉山先生

をお招きし、「不登校の理解とその対応」と題して、ご講演を頂く予定で、

３１名が参加予定となっている。

中田委員    指導課の行事予定にある第１回川口市いじめ問題対策協議会は、どのよう

な委員の構成なのか。また、提言等は行っているのか。

指導課長    目的は、小・中学校におけるいじめの早期発見、早期対応を図ると共に、

いじめの発生させない教育のあり方を究明し、積極的に学校を援助支援し、

いじめの根絶を目指すことを目的として設置されているものである。

        川口市いじめ問題対策協議会は、学校教育部長を協議会の会長とし、学識

経験者、人権擁護委員、主任児童委員、保護司、ＰＴＡ連合会、警察署、臨

床心理士、医療関係者、青少年対策室長、児童相談所職員、幼稚園園長、小

学校長、中学校長、高等学校長、それから指導課の事務局、計２３名での構

成となっている。
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        定期的かつ、必要に応じて、臨時的にいじめに対する実態調査を行うとと

もに、いじめの実情及び実態を把握し、いじめに起因すると思われる諸課題

について、その解決のための方策を市に提言するものである。

        毎年、最終回の時に、提言内容をとりまとめ、各学校に周知している。

齋藤委員    学校保健課の行事にある「学校における食物アレルギー対応に関わる検討

委員会」はどのような構成でどのような内容になっているのか。また、エピ

ペンについての講習等は行うのか。

学校保健課長  学校における食物アレルギー対応については、学校毎に対応を行っている

ことから、本委員会で共通理解・基準を作成し、提案していければと考えて

いる。

委員の構成は、学校保健課長のほか、小学校校長会と中学校校長会から１

名ずつ、養護教諭を小・中学校から１名ずつ、栄養教諭を自校調理校１名、

給食センターの養護教諭１名となっている。

        本委員会の中で、エピペンの講習会をした方が良いか、また、周知の仕方

等について、検討しながら、全市に周知していこうと考えている。

齋藤委員    この委員会は、今年度初めて立ち上げるということでよかったか。

学校保健課長  そのとおりである。

齋藤委員    全国で事故も起きているので、可能であれば、エピペンについては、是非

検討していっていただきたい。

菅原委員    指導課の行事予定にある、「小学生イングリッシュサマーキャンプ保護者説

明会」について、イングリッシュサマーキャンプには、本年度、何名参加予

定なのか。

指導課長    本年度は、２４校から１０８名が参加予定となっている。

宿谷委員    学校給食献立委員会が数多くあるが、その成果はどのようなものか。

学校保健課長  給食献立委員会は、自校調理とセンター調理で献立のメニューが異なるた

め、それぞれが月に１回、１年に１０回程度開催している。委員会では、３

ヶ月先の献立の原案を作成しており、その中で前月の献立の反省点を加味し

ながら改善を適宜行い、献立を立てている。

【承 認】   （質疑応答後、全員異議なく承認）

（２）川口市社会教育委員の委嘱を解いたことについて 

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

（３）川口市公民館運営審議会委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【承 認】   （全員異議なく承認）

（４）川口市スポーツ推進委員の委嘱を解いたことについて

【説 明】   （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【承 認】   （全員異議なく承認）

５ 協議事項

  なし

６ 議 事

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０１号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を上程し

説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０１号「川口市社会教育委員を委嘱することについて」を案件の

とおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

生涯学習課長  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０２号「川口市公民館運営審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０３号「川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会委員を委嘱

することについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

文化推進室長  （文化推進室長が当日資料１に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）
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【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０３号「川口市美術館建設基本構想・基本計画審議会委員を委嘱

することについて」を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０４号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を上

程し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０４号「川口市スポーツ推進委員を委嘱することについて」を案

件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０５号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」

を上程し説明を求める。

【説 明】 

スポーツ課長  （スポーツ課長が資料に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０５号「川口市スポーツ推進審議会委員を委嘱することについて」

を案件のとおり可決する。

【上 程】

茂呂教育長   議案第１０６号「川口の元気夢わーく体験事業推進委員を委嘱・任命する

ことについて」を上程し説明を求める。

【説 明】 

指導課長    （指導課長が当日資料２に基づき説明した。）

【質 疑】   （質疑なし）

【採 決】   （全員異議なく可決）

茂呂教育長   議案第１０６号「川口の元気夢わーく体験事業推進委員を委嘱・任命する

ことについて」を案件のとおり可決する。

７ その他

  なし
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８ 閉 会

茂呂教育長   以上をもって閉会する。（午後２時５分）


